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COMMISSION EUROPÉENNE 
DIRECTION GÉNÉRALE  
PERSONNEL ET ADMINISTRATION  
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Bruxelles, le 3 février 2009 
MDM D(2009)  

COMPTE-RENDU DE LA PLENIERE DU CLP-BRUXELLES « 1-09 » DU 13/1/2009 

La séance est ouverte à 9h57 en quorum abaissé. 

1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

L’ordre du jour est adopté avec l’ajout d’un point à débattre 4.1a « Calendrier 
électoral 2009 », point de suivi 5.2. « Réactivation du groupe mobilité » et point de 
suivi 5.3. « Position CLP sur utilisation argent ex-économat ». 

2. APPROBATION DU COMPTE-RENDU 

Le compte-rendu 17-08 est approuvé moyennant les modifications de Mme Dricot 
et M. Napolitano. 

3. INFORMATION DES PROCHAINS COMITES PARITAIRES SOUS TUTELLE CLP ET 
MANDATS. 

OIB : 

Mme Mormile et M. Napolitano souhaiterais avoir l’avis de la plénière et indiquent 
que l’OIB discute d’un document sur la politique architecturale. 

M. Lenarduzzi signale que ce document devrait passer au CSHT et s’inquiète de la 
multiplication des groupes de travail empêchant la représentation d’exercer son 
travail. 

Mme Ferreira-Ramos s’inquiète de certains articles laissant la porte ouverte aux 
« plateaux de travail ». 

Mme Lipton et M. Blanc proposent que le CLP envoie une note à l’Admin afin de 
l’inviter à saisir le CSHT avant toute chose. 

COCEPE : 

M. Petsch signale les discussions sur le bâtiment Wagons-lits.  Concernant Overijse, 
il signale des difficultés du voisinage qui a peur de l’augmentation du trafic dans le 
quartier. 
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COPAS : 

Le CLP demande à ce que le COPAS puisse se réunir avec un quorum. 

ACI : 

M. De Meerleer informe de la suite des discussions en cours à l’ACI sur la politique 
d’inscription 2009-2010 et répond aux questions. 

Mme Mormile et M. Napolitano demandent à avoir les statistiques et savoir 
combien d’enfants restent en dehors du système européen, combiens inscrivent leurs 
enfants dans le système belge, combien dans le système privé. 

M. Blanc propose que le CLP écrive à l’Admin afin de demander qu’il organise une 
enquête pour avoir ces informations. 

M. Vlandas pense que l’Admin possède ces données mais ne veut pas les donner. 

Mme Birke plaide pour indiquer aux collègues qu’ils doivent continuer à inscrire 
d’année en année leurs enfants même s’ils sont refusés. 

M. Castel demande à ce que le CLP fasse un sondage/pétition. 

M. Napolitano propose que les responsables qui négocient la politique immobilière 
devraient inclure les besoins d’infrastructures sociales. 

Le président conclut en indiquant que le CLP va envoyer une demande pour les 
statistiques. 

4. POINTS A DEBATTRE : 

4.1. Calendrier électoral 2009 

Le président rappelle l’historique, indique que l’Assemblée générale aura 
finalement lieu le 20 février et présente la note de M. Jansen. 

MM. Vliebergh et Lenarduzzi proposent de retarder de quelques jours la période de 
vote. 

Mme Dricot plaide pour modifier le moins possible le calendrier. 

M. De Meerleer plaide pour se contenter de transmettre au bureau électoral la 
proposition de calendrier voté au CLP avec les remarques de l’Admin. 

M. Vlandas plaide pour changer les dates de vote. 

Mme Mormile se rallie à la proposition de « transmission avec suggestion ». 

Mme Birke plaide pour éviter d’avoir une constitutive trop tard dans l’année. 

Mme Ferreira-Ramos et M. Napolitano plaident pour modifier le règlement électoral 
afin d’allonger la période de recours. 
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Le président conclut en notant que le CLP ne propose pas de modification du 
règlement électoral et transmettra le calendrier voté avec les remarques au bureau 
électoral.  Le CLP répondra également à l’Admin dans ce sens. 

4.2. Multiculturel :  Préparation d’une rencontre avec le CAB Orban 

Le président présente le point et propose à la plénière d’envoyer au secrétariat les 
points qu’il souhaite voir discuter, sachant que la « Communication dans la langue 
unique » est un des points. 

Mme Birke souhaite participer à cette rencontre. 

4.3. Mortalité à la Commission :  Statistiques 

Le président présente le point et le fait que le CLP n’a plus de vue d’ensemble sur 
les risques particuliers du personnel, le suivi du problème « amiante », du stress du 
personnel menant à des suicides. 

M. Uguccioni plaide aussi pour ces statistiques, quitte à faire une enquête ad-hoc, 
car en 1996, 563 personnes étaient suivies pour le problème « amiante » et depuis, 
on a plus aucune nouvelle de ces gens et de leur suivi. 

Mme Mormile, MM. Vliebergh et De Meerleer demandent aussi des informations 
sur les risques liés au stress et à la dépression.  Elle demande une concertation avec 
l’Admin à ce sujet. 

Le président propose d’écrire à l’Admin afin de demander ces données. 

4.4. Externalisation :  Préparation de la rencontre avec l’OIB et le Directeur 
Admin 

Le président propose que le groupe de travail constitué rencontre M. Jansen 
(Admin) et l’OIB. 

Mme Dricot demande où en est la « COCOLO », la rencontre avec M. Chène. 

M. Napolitano demande à ce que l’on ne confonde pas le problème Contractuel avec 
le problème Externalisation. 

Mme Mormile demande à ce que soit clarifié ce que recouvre le mot 
Externalisation. 

M. Castel rappelle qu’ils ont déjà rencontré l’administration et demande que cela 
continue comme promis (rencontre régulières). 

Le président conclue en ce sens. 

5. INFORMATIONS DU BUREAU / SUIVI DES DECISIONS ANTERIEURES POUR MEMOIRE :  

5.1. Liste des désignations et entérinement de celles-ci  

Le secrétaire présente les désignations qui sont entérinées. 
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En marge de ce point, le secrétaire indique ses difficultés, en particulier 
actuellement dans 2 ensembles de désignations :  le Comité de promotion et les 
concours internes EUR10. 

M. Sebastiani rappelle la situation globale et plaide pour le pragmatisme. 

Mme Mormile plaide contre la perte de reconnaissance dans ce genre de travail. 

Le secrétaire demande pourquoi le CCP n’a pas fait sa demande comme vient de 
l’expliquer M. Sebastiani au lieu d’envoyer les documents bruts sans véritable 
explication de ce qui est demandé. 

M. Vliebergh signale que ces comités de promotions se réunissent la semaine 
prochaine et plaide pour l’urgence.  Cet appel est relayé par Mme Birke. 

M. Petsch demande à ce que les comités soient ouverts aux Contractuels. 

M. Sebastiani demande à avoir l’information au CCP d’ici demain. 

5.2. Réactivation du groupe mobilité  

Mme Mormile demande la réactivation du groupe mobilité. 

5.3. Lettre « Position CLP sur utilisation argent ex-économat »  

Le président propose de refaire circuler la lettre préparée par le bureau pour 
approbation. 

6. DIVERS 

Néant. 
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